Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 120 m?
Référence 83286707
Prix 4 300 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes quai saint pierre, dans une résidence face au vieux port de cannes a 200
Metres des plages et 500 Métres du palais des festival. Magnifique appartement en
dernier étage totalement rénové de 120 m2 avec une terrasse de 46 m2 une vue
mer et port panoramique et sa cuisine d'été. Il se compose d'une entré, d'un
séjour, d'une cuisine ouverte et équipé, d'une chambre master avec salle de bain,
une douche et un dressing, d'une chambre en suite avec son espace bureau, sa
salle de douche et donnant sur la terrasse coté nord, d'une chambre en suite avec

sa terrasse privative coté ouest et sa ...

Cannes quai saint pierre: in a residence facing the old port of cannes 200 meters
from the beaches and 500 meters from the palais des festival. Magnificent
apartment on the top floor completely renovated of 120 sgm with a terrace of 46
sgm, a panoramic sea and port view and its summer kitchen. It consists of an
entrance, a living room, an open and equipped kitchen, a master bedroom with
bathroom, a shower and a dressing room, an en-suite bedroom with its office
space, its shower room and overlooking the terrace on the north side, an en-suite

bedroom with its private terrace on the west side ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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